
Ortsbeirat Naumburg Altenstädt 

Ortsbeiratssitzung vom 22.08.2011 um 20.00Uhr 
 

Gasthaus Alexa 

  

Anwesend: 

Vom Ortsbeirat:                   
Yvonne Franke 
Tanja Dobrick 
David von Knebel 
Bernd Ritter 
Bruno Wicker 
Helene Feil    
Tanja Köhler 
Markus Zuschlag  
Entschuldigt: Markus Schlutz 

Vom Magistrat:   
Stadtverordnete:  Till Arend 
Stadtverwaltung: Thomas Fingerling 

Schriftführerin: Tanja Köhler 
 
Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden 
Mandatsträger und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

  

Punkt 1: 
Versiegelung einen Feldweges 
Yvonne Franke und Herr Fingerling erläutern die geplante Versiegelung. 
Nach kurzer Diskussion erfolgt die Abstimmung: 
8- Ja- Stimmen ( einstimmig ) 

Punkt 2: 
Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED Technik  
Herr Fingerling erläutert die Vorlage. 
Nach kurzer Diskussion erfolgt die Abstimmung: 
8- Ja- Stimmen ( einstimmig ) 

Punkt 3: 
Verschiedenes 
Herr Fingerling  erläutert die neuen Standorte der Richtfunkmasten die im Bezug zum 
Breitbandausbau in Altenstädt  aufgestellt werden. 



Der OB nimmt diese zur Kenntnis und findet die neuen Standorte besser, da sie nicht 
mehr direkt über den Ortskern führen. 

Wettbewerb „Unser Dorf“ 
Yvonne Franke erläutert den geplanten Ablauf des Ortsbegangs mit der Kommission 
und nimmt noch Anregungen entgegen, wie die Jugendgruppe der ev. Kirche noch 
mit vorzustellen, sowie den Besuch des DFB- Mobils. 

Sanierung der Ortsdurchffahrt 
Yvonne Franke gibt bekannt das die OD ab Mitte/Ende September mit einer neuen 
Fahrbahndecke von Seiten des ASV versehen wird. Das Baufenster ist von der 
Kreuzung Kasseler-/Wolfhager Str. bis zum Ortsausgang Richtung Naumburg. Die 
Bauzeit beträgt ca. 4. Wochen, für diese Zeit wird der Verkehr über eine Ampel 
geregelt. 

Schautafel am Habichtswaldsteig  

Yvonne Franke informiert, dass keine weiteren Schautafeln von der AG 
Habichtswaldsteig direkt am Verlauf des Weges erwünscht sind. 
Es wird angeregt dieses Thema später noch einmal zu besprechen. 

Seniorentreffen 
Yvonne Franke gibt einen kurzen Rückblick vom letzten Treffen und gibt die neuen 
Termine bekannt. 28.09.2011 und 07.12.2011. 

Informationen an die Stadtverwaltung, die an Herrn Fingerling gerichtet wurden, mit 
der bitte um Abarbeitung: 

 Verunreinigung des Steinleseplatzes durch Bauschutt 
 fehlendes/ nicht lesbares Schild am Steinleseplatz was das abladen von 

Bauschutt verbietet. 
 Tür Technikhaus defekt 
 Reste von Baumschnitt zwischen Sportplatz und Friedhof, mit der bitte diesen 

abzufahren. 

Die Sitzung wird um 21.20 Uhr geschlossen. 
  

Die Schriftführer inen                                    Die Ortsvorsteherin 
Tanja Köhler                                                  Yvonne Franke 

und Yvonne Franke         

 


